

EDITORIAL
rev.salud.hist.sanid.on-line

EDITORIAL

Fred Gustavo Manrique-Abril*

Manrique-Abril FG. Editorial. Rev Salud Hist y sanidad. 2006. 2(2): 01-03.

* *Enfermero. Especialista en Gerencia Social, Epidemiología, MSc Salud Pública, PhD Salud Pública. Profesor Asociado. Departamento de Salud de Colectivos. Facultad de Enfermería Universidad Nacional de Colombia. Director Grupo de investigación en salud pública UPTC: fgmanriquea@unal.edu.co.*

Con esta tercera entrega de la Revista Salud Historia y Sanidad, se continúa con los criterios de selección de artículos que permitan evidenciar el conocimiento desde lo local con complemento histórico y social.

El comité editorial decide ampliar la forma de escribir y aceptar artículos en formato Harvard y APA, ya que disciplinas que convergen en la Salud, Historia y Sanidad necesitan tener el espacio para una citación propia de cada saber.

Sin olvidar el sistema VANCOUVER se privilegia el artículo original y los resultados de investigación de jóvenes y semilleros que quieran aportar a su formación, conceptos y teorías puestos al descubierto mediante la investigación.

En el presente número se pone a consideración un artículo de revisión sobre las Historias del Corazón desde la visión médica, luego de presentarlo en el Ateneo, espacio de debate en la Escuela de Medicina; en originales la contribución de la Universidad Nacional a través de los artículos "Evaluación de la actividad antihipertensora de la quercetina en anillos aislados de aorta de rata" y "Eficacia de intervención educativa en salud con ex habitantes de la calle 2006", se presenta el resultado del proceso complejo de investigación tanto experimental como intervenciones comunitarias y análisis estadístico intermedio, dando una visión a la evaluación de la actividad educativa diaria que es realizada por profesionales de la salud en el modelo de aseguramiento colombiano, el otro participa desde un estudio experimental nuevas técnicas terapéuticas para pacientes con enfermedades crónicas.

En formación investigativa se recibe una contribución de la joven investigadora del grupo de Historia de la Salud en Boyacá, que aporta sobre el conocimiento cultural de la nutrición, problemas que siguen considerándose en las estadísticas de morbilidad del departamento.

Esperamos que esta contribución permita día a día el crecimiento de la revista y que los lectores puedan recibir las contribuciones desde el ámbito regional para Colombia y el mundo, hace falta investigar en nuestro territorio y hace falta llenar de evidencia la formación desde Boyacá para el cambio social que se visiona en nuestros currículos.

Fred Gustavo Manrique-Abril
Editor
Octubre 29 de 2007
